

7h30: Départ vers Landmannalaugar où on peut faire des randonnées sympa. Google Map commence par m'envoyer sur une mauvaise route, puis par des routes réservées, je pense à des services d'État et marquées « Staff only ». A force de manip il m'affiche enfin une route plausible et en avant.

A un moment là route se transforme en piste avec des passages très caillouteux puis je touche enfin au but. Je passe un premier parking pour me retrouver en face d'un gué dont je ne distingue pas trop le chemin de sortie puis, 10m plus loin un autre gué. Je vois sur le camping de l'autre côté pas mal de voitures signé que l'on doit pouvoir passer mais je me demande si économiser 500m à pied vaut bien le coup.

Je me gare alors et reçois un mail du loueur de voiture qui me dit « Dear Méziane, planning to drive to Landmannalaugar? Please read this first. ». Suit une série d'infos destinées à me décourager de traverser et m'expliquant que même si mon assurance me couvre : « si j'ai un pépin en traversant ça va être la misère! » (je résume).

Bon j'avais déjà décidé de ne pas traverser mais à cette lecture, le petit démon que j'ai sur mon épaule gauche me presse de traverser en ajoutant « Big brother te regarde » (pour ceux qui auraient un doute, relisez 1984 de G.Orwell). En même temps, le petit ange que j'ai sur l'épaule droite me susurre avec autant de conviction « Laisse tomber, caut qu'on fasse de l'exercice ». Je me range à ce dernier avis mais même si je savais que les véhicules de location ont des GPS embarqués tout cela me laisse un arrière goût désagréable

Bon je pars donc en balade sous un ciel plombé pour aller voir les solfatares de Brennisteinsalda. J'arrive ensuite à un carrefour avec le choix de rentrer ou de continuer sur un autre chemin. Comme je trouve la balade un peu courte, je décide de poursuivre quitte à faire demi-tour plus tard. Ce que je fais lorsque, prenant de l'altitude je me retrouve brumisé et décoiffé par les éléments. Je met à l'abri appareils photo, sors et installe le sursac imperméable et enfile mon imperméable. Au bout de 500m je croise un panneau indiquant le retour au camp à 3,5km, je fais alors demi tour et reviens en traversant une superbe coulée de lave puis en suivant un ruisseau.

Je reprend alors la voiture et pars déjeuner dans un coin que j'avais repéré à l'aller juste à l'entrée de la réserve auprès d'un torrent.

Sur le reste de la journée je vais voir le lac Kirkjufellsvatn à l'autre bout de la réserve, puis, avant de rentrer à l'hôtel je vais voir le cratère du Hnausapollur, un grand cratère allongé abritant un lac... Superbe.



